

# Continúan seminarios de Arqueología, hoy

El quinto bloque del seminario de 'Actualización continua en Arqueología', organizado por la Corporación Nacional de Arqueología, se realiza hoy y el jueves en el Centro Documental del Museo Antropológico y de Arte Contemporáneo (MAAC), en las calles Malecón y Loja.

Las actividades se realizan entre las 16:00 y las 19:00.

El primer día se expondrá el tema: 'Cosmología y simbología en el registro arqueológico: el caso de Salango', a cargo de Richard Marshall Lunniss –profesor de la Universidad Técnica de Portoviejo, investigador de arqueología de la Costa ecuatoriana–. La charla comprenderá

el simbolismo y cosmología que se conoció por las excavaciones del sitio arqueológico de Salango (cantón de Manabí).

En tanto, el segundo día, Henry Tantaleán –doctor en Arqueología Prehistórica en la Universidad Autónoma de Barcelona e investigador– hablará sobre 'Incas: mitos, realidades y su presencia en la Costa de Ecuador', sobre los objetivos que tuvo este imperio durante su expansión.

La sesión 9, de hoy, y la 10, de mañana, son parte de un total de 12 sesiones del seminario, destinado a profesionales y estudiantes en esta área y al público en general. Más información al (04) 226-9487. (F)